

SCHULBRIEF

GESAMTSCHULE
ENNIGERLOH-NEUBECKUM

NR. 10 | NOVEMBER 2023

ONE

Kulturabend am
20.02.2024
Bühne frei!

Gesamtschule Rosa Parks

Neues Logo und
Homepage-Relaunch

Oberstufe

Hospitation im
Oberstufenunterricht

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Lehrerinnen und Lehrer und Mitarbeitende; kurz: liebe Schulgemeinschaft!

Am Samstag werden viele interessierte Grundschülerinnen und Grundschüler aus den 4. Klassen mit deren Eltern bei uns zu Gast sein. Sie wollen wissen, wie wir das Lernen und Leben bei uns an der Schule gestalten.



Wir starten mit einem kleinen gemeinsamen Auftakt an unseren Standorten in Ennigerloh und Neu-beckum. Danach werden Lehrkräfte unsere Gäste mit Schülerinnen und Schülern durch die Schule führen und vielfältige Einblicke geben.

In Ennigerloh wächst unsere neue Zweifach-Sport-halle. Nach dem Abriss der alten Halle und den vorbereitenden Arbeiten können wir nun jeden Tag sehen, wie unsere neue Sport-stätte wächst. Wir freuen uns schon, wenn wir darin Sport machen dürfen!

Für das Schulteam

J. Dunkel (Schulleiter)

SCHULBRIEF

ONE

Kulturabend am 20.02.2024 - Bühne frei!

ONE

ONE SCHOOL - ONE EVENING

**Gesamtschule
Rosa Parks**
Ennigerloh & Neubeckum

Dienstag 20.02.2024 18.00 Uhr
Aula Ennigerloh

Wir suchen...

Ideen-Projekte-Vorschläge für das

PROGRAMM

KULTUR
KUNST
KULINARIK

Save the date: Am 20. Februar 2024 laden wir zu unserem zweiten Kulturabend ein: **ONE: ONE SCHOOL- ONE EVENING**. Im letzten Jahr haben wir unseren ersten Kulturabend veranstaltet. Zahlreiche Schülerinnen, Schüler und Lehrkräfte der gesamten Schule standen auf der Bühne in der Aula in Ennigerloh. Musikbeiträge und kurze Szenen aus dem Bereich Darstellen und Gestalten, Zauberkünstler und Akrobaten, Lehrerband und Musizierende – alle zusammen sorgten für ein kurzweiliges Programm.

Auch für unser zweites Mal ONE wird gerade ein neues Programm zusammen gestellt.

Zahlreiche Schülergruppen haben sich gemeldet und proben schon jetzt für ihren Auftritt im Februar.

Bei unserem 2. ONE-Abend für die ganze Schule werden wir außerdem die Einführung unseres neuen Namens feiern!

Wir werden Sie und Euch bald darüber informieren, wie **Karten für diesen Abend** reserviert werden können. Vielleicht haben ja auch Eltern eine Idee für einen Beitrag, dann melden Sie sich gerne!

GESAMTSCHULE ROSA PARKS Neues Logo und Homepage-Relaunch

Zum neuen Halbjahr im Februar ist es endlich so weit: Wir sind dann **Gesamtschule Rosa Parks**.

Die bisher noch leeren und verpackten Hinweistafeln werden dann unseren Namen zeigen.

Schülerinnen und Schüler haben im November Vorschläge für ein neues Logo gemacht. Über 40 Einsendungen kamen zusammen, einige Beispiele sind auf dem Foto zu sehen. Mit Hilfe dieser Vorschläge der Schülerinnen und Schüler wird nun ein **Schullogo** entwickelt.

Zugleich arbeiten wir an einer Umgestaltung unserer **Schulhomepage**. Für Ideen und Vorschläge sind wir offen, wenn Sie oder ihr bisher etwas vermisst habt, melden Sie sich gerne.

In dieser Woche sind wir außerdem mit einem **INSTAGRAM**-Kanal ([Gesamtschule_EN_NB_](#)) gestartet, damit Sie und ihr an allen Standorten unserer Schule immer erleben könnt, welche Projekte und Aktionen laufen.



OBERSTUFE

Hospitation im Oberstufenunterricht

In diesem Monat haben zahlreiche Schülerinnen und Schüler aus Jahrgang 10 von unseren beiden Standorten in den verschiedensten Kursen aller Jahrgangsstufen der Oberstufe im Unterricht hospitiert.

Für alle Schülerinnen und Schüler, die am Ende der Klasse 10 den mittleren Schulabschluss mit Qualifikation zum Besuch der Oberstufe erwerben, ist der Hospitationstag alljährlich ein besonderes Event. Sie können in Fächern nach ihrer Wahl leibhaftig dem echten Oberstufenunterricht in Grundkursen als auch in Leistungskursen der angehenden Abiturienten unserer Schule beiwohnen.

Diese Eindrücke haben schon bei so manchem eventuelle Sorgen, den Anforderungen in der Oberstufe nicht gewachsen zu sein, kleiner werden lassen. Und das Beste ist: Wir haben entschieden unseren Schülerinnen und Schülern aus Jahrgang 9 mit der Perspektive den Abschluss MSA-Q erreichen zu können, noch in diesem Schuljahr ebenfalls die Möglichkeit zu geben, ein erstes Mal in einer Hospitation in den Oberstufenunterricht hineinzuschnuppern. Die Hospitanten können unter anderem beobachten, wie die Schülerinnen und Schüler in der Oberstufe konsequent mit ihren iPads lernen und arbeiten.

